

TICA CONTRA RACISMO

National Broadcasting Company · Rio de Janeiro · Today

26 jul. 2021 +3 más Yenci Aguilar Arroyo yenci.aguilar@lateja.cr



La mamá y entrenadora de Luciana, Sherlly Reid (izq.) cumplió el sueño.

La gimnasta Luciana Alvarado no solo mejoró su marca personal, sino que captó las miradas de medios internacionales al cerrar su participación en las Olimpiadas haciendo la pose que caracteriza al movimiento Black Lives Matter.

La tica puso su rodilla derecha en el piso y levantó su brazo derecho cerrando el puño.

El movimiento Black Lives Matter nació luego de la muerte del estadounidense George Floyd, en mayo del 2020 a manos del policía Derek



Esta fue la pose de Alvarado que llamó la atención del mundo.

Chavin, quien le causó la muerte al presionarle el cuello con su rodilla contra el asfalto.

Medios internacionales, como Today de la cadena NBC, el diario español Marca y el periódico mexicano Reforma hicieron eco del gesto de Alvarado.

“Mi primo y yo lo hacemos en nuestras rutinas”, dijo Luciana en declaraciones en la página web www.today.com.

“Siento que si haces algo que une a todos y ves que sí eres uno de los míos, entiendes las cosas, sobre la importancia de que todos sean tratados con respeto y dignidad y todos tener los mismos derechos porque todos somos iguales y somos hermosos y asombrosos”, agregó.

Promete. Luciana, la primera gimnasta tica en unas olimpiadas, superó su mejor puntuación con 51.306, tenía 50.833 que hizo en los Panamericanos de Río. Terminó de 56 entre 88.